

ぼくは、むかしからあるものが、今までひきつがれ新しくはってんもしていきびっくりしました。自分の夢をかなえていきたいなとおもいました。自分たちが未来へいままでのことを次の世代やこどもに伝えていくことができると思いました。

未来の種は、自分たちだと知ると自分がなにをしたらいいのか考えなきゃいけないだとおもいました。これからの街もはってんしていき、くらしやすいかんきょうになりキレイで平和なくらしの生活ができるようになるかわかりました。

今ある物がどんどん新しい物に変化して使いやすくなったり、あらゆることに対してができるようになっていくと思いました。ぼくは、このレインボープラザでのイベントで未来へつながる大切さ、環境をのこす大切さなどを知りました。

これからのことを考え、自分だけで努力せず、まわりの人々と一緒に努力し続けようと思いました。今のコロナの中で未来へつながることはむずかしいとは思いますが、このことを知って、未来の大切さをしれました。(五年生)

今まで学んできて、色々なことを知るじょうができてよかったです。これからの生活にこのことをいかしたいなと思います。

ぼくたちもこれからの未来を作っていきたいなと思いました。またこのようなことが来年もあったらいいなと思いました。(五年生)

全6回を受けて、東田の八幡製鉄所やスーパーシティーのことを知れて良かったです。ぼくたちも、環境にやさしい生活ができればいいなと思いました。

また、水素自動車のことやハイブリッドカーのことなども知れて良かったです。また、ドローンの無人配達なども実現できるといいなと思いました。

全6回全て学んだことを生活に生かしたいです。(五年生)

## 感想 願い

ぼくは、未来の種で、これから自分がしないといけないこと、夢が少し分かったような気がしました。トヨタ自動車の方やエコタウンセンター人たちが、分かりやすく教えてくださったので、とてもうれしかったです。これからの環境の事を考え、脱炭素を目指していこうと思います。

やってみたいことは、もう一度、エコな車を見ることと、工場見学に行きたいです。そして、次世代の人達にも伝えて、つなげていこうと思いました。

CO<sub>2</sub>の削減し、人や地球、生命体が困らないようにしていこうとおもいます。新しい機械や物を作り、住みやすく、困らないような環境にしていきたいなと思いました。

未来の種は、楽しかったです。また、あるなら参加してみたいです。

(五年生)

CO<sub>2</sub>さくげんのために、どんなとりくみをしているのかをたいけんしてみたい。

ふつうたいけんできないものをたいけんできたのでうれしかった。

色々な人と会って話してもらったり、じっさいしてみたり、たいけんしたりでき  
て、いいたいけんだと思いました。

また、こんなきかいがあったら、してみたいと思いました。はじめてしたこと  
がたくさんあったので、メモしておきたいなと思いました。

先生たちがいていたことをしてみたいと思いました。(四年生)

その時の最先端技術について学びたい

今回の活動で一番印象に残ったのは、水素自動車に乗ったり、その仕組みを学んだり  
したことです。水素自動車は環境にいいということは知っていたけど、実際に乗った  
り、仕組みを聞いたりすると、自分の知らないことがあって驚きました。乗り心地も  
よかったし、車内はとても静かだったので、この自動車がもっと普及していったら  
いいと思いました。

また、この町の未来について考える活動では、自分の町の未来について考えたこ  
とがなかったし、友達の意見が聞けたので楽しかったです。(中学一年生)

これからの未来について、ちょっと分かった。昔では考えられなかったようなこと  
で、今、実現してきているので、今、思うことを大切にしていきたいと思った。

身の回りの事をもっと意識していきたい。(中学三年生)